

La Ola mit dem Nikolaus

Rebland-Kurier, 10.12.2008

Beschwingte Weihnachtsfeier der Turngruppen im SV Gottenheim

Gottenheim. Am Nikolaustag, Samstag, 6. Dezember, hatte der Sportverein Gottenheim (SVG) wieder zur alljährlichen Weihnachtsfeier in die Turnhalle der Grund- und Hauptschule eingeladen. Die Trainerinnen der Turngruppen, Szilvia Toth, Birgit Wenz und Julia Wörner, hatten mit den Kinderturngruppen und Tanzabteilungen des SVG ein buntes Programm vorbereitet.



Mit Blumen bedankten sich Kinder und Eltern bei den Trainerinnen für ihr Engagement. Links Birgit Wenz, die drei Kinderturngruppen leitet. Foto: ma

Auch der Nikolaus hatte die Reise von den verschneiten Schwarzwaldbergen herunter nicht gescheut - er kam wieder mit Skiern und seiner großen Tasche, voll mit Geschenken für die Turnkinder. Koordiniert hatte die Weihnachtsfeier der Turngruppen Bella Wiloth, unterstützt wurde sie von den Trainerinnen, fleißige Eltern halfen beim Kuchenverkauf und in der Küche mit. Ab 14.30 Uhr waren die Kinder mit ihren Eltern, Großeltern und Geschwistern zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Gegen 15.30 Uhr wurde

dann die weihnachtlich dekorierte Turnhalle geöffnet und das Programm konnte beginnen. Nach dem Auftritt der Mutter-Kind-Turngruppe von Szilvia Toth, traten die Turngruppen von Birgit Wenz ins Rampenlicht. Die Drei- bis Fünfjährigen präsentierten einen Ausflug nach „Tanzestadt“, die größeren Turnkinder zeigten eine Übung rund um das Thema gesunde Ernährung. Mit viel Applaus belohnten die Zuschauer

die Aufführungen der Turn- und Tanzgruppen von Julia Wörner. Angefeuert beim Applaudieren wurden die Gäste vom Nikolaus, der sogar eine La-Ola-Welle durch den Saal schwappen ließ.

Dann war Bescherung: Der Nikolaus öffnete seine Tasche für die Kinder. Blumen, Gutscheine und Geschenke von den Eltern der Turnkinder gab es auch für Szilvia Toth, Birgit Wenz und Julia Wörner. (ma)